

**PERAN GURU BIMBINGAN DAN KONSELING
DALAM MENGATASI PERILAKU *BULLYING*
VERBAL ABUSE
DI SMK NU MA'ARIF 2 KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
(BKPI)

Oleh:

**Diah Dwi Ariani
NIM : 1911010011**

**PRODI BIMBINGAN DAN KONSELING PENDIDIKAN ISLAM
FAKULTAS TARBIIYAH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : DIAH DWI ARIANI
NIM : 1911010011
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
Judul : PERAN GURU BIMBINGAN DAN KONSELING DALAM MENGATASI
BULLYING VERBAL ABUSE DI SMK NU MA'ARIF 2 KUDUS

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 25 Mei 2023 sampai dengan 13 November 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 13 November 2023



Hj. Farida Ulyani, M.Pd.
NIP. 197911192012042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUTE AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Po Box 51, Kudus 59322

Telp. (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan, bahwa skripsi
saudari :

Nama : Diah Dwi Ariani
NIM : 1911010011
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI)
Judul : **PERAN GURU BIMBINGAN DAN KONSELING
DALAM MENGATASI PERILAKU *BULLIYING*
VERBAL ABUSE DI SMK NU MA'ARIF 2 KUDUS**

Telah diujikan pada **14 Desember 2023** dan dinyatakan **LULUS**
dalam ujian majelis munaqosyah skripsi, sehingga dapat dilakukan
yudisium sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Saliyo, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197204182005011005 Ketua/Penguji I	10 / 2024 01	
<u>Ismanto, S.Si., M.Pd.</u> NIP. 197405021999031005 Penguji II	11 / 20 24 01	
<u>Arina Fithriyana, M.Pd., Kons.</u> NIP. 198806072019032012 Sekretaris Sidang	12 / 2024 01	
<u>Hj. Farida Ulyani, M.Pd.</u> NIP. 197911192012042016 Dosen Pembimbing	12 / 2024 01	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	12 / 2024 01	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Diah Dwi Ariani, NIM. 1911010011** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang penuh ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 06 November 2023
Yang menyatakan,



Diah Dwi Ariani
NIM. 1911010011

MOTTO

“Kegagalan bukanlah akhir dari segalanya, tetapi justru merupakan langkah pertama menuju kesuksesan yang sejati.”¹
B.J Habibie.



¹ B.J Habibie.

PERSEMBAHAN

Puji syukur penulis haturkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang senantiasa memberi ke-imanan, keistiqomahan, kemudahan, dan rahmatnya kepada semua yang Ia kehendaki. Sholawat serta Salam penulis haturkan kepada junjungan dan panutan kita Nabi Agung Muhammad Sholallahu 'Alaihi wa Salamah, sebagai manusia yang penuh keberkahan dan inspirasi semua orang. Serta Salam Kepada keluarga Beliau, Sahabat-sahabat Beliau, para ulama' dan pengikutnya yang senantiasa menjalankan syari'at Islam.

Dengan mengucapkan Alhamdulillah, dan atas berkat rahmat Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang senantiasa memberi kemudahan dan ide-ide dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini guna memperoleh gelar sarjana (S1) pada bidang Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam di IAIN Kudus. Selanjutnya dengan penuh keikhlasan dan kerendahan hati penulis menghaturkan banyak terima kasih kepadapihakpihak yang telah mendukung dan memfasilitasi penelitian ini. Khususnya almamater tercinta IAIN Kudus beserta jajaran pengurusnya dan khususnya penulis berterimakasih kepada dosen-dosen dan guru-guru yang telah membimbing dan mendukung dengan sangat baik hingga penulisan skripsi ini selesai, yaitu:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak H. Jumanto dan Ibu Kutiyah yang telah merawat, membesarkan, menyayangi serta memberikan do'a, pengorbanan dan nasihat yang terbaik.
2. Kakakku Yusuf Satria yang telah menjadi saudara yang baik serta memberikan dukungan, semangat, dan doa yang terbaik.
3. Keluarga besar H. Asyiq dan H. Jamari yang tidak bisa saya sebut satu persatu, terima kasih atas dukungan dan do'a-do'anya. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah Ta'ala.
4. Untuk seseorang yang telah membersamai dan memberikan semangat selama menyelesaikan skripsi ini.
5. Last but not least, untuk Diah Dwi Ariani. Terima kasih sudah ma menepikan ego dan memilih untuk kembali bangkit dan mnyelesaikan semua ini. Kamu selalu berharga, tidak peduli seberapa putus asanya kamu sekarang. Tetaplah mencoba bangkit. Terima kasih banyak sudah bertahan, penulis berjanji bahwa kamu akan baik baik saja setelah ini. Kamu kuat dan hebat diah.

6. Kepada semua pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah bersedia mendukung kelancaran penulisan skripsi ini dan kepada semua guruguru yang telah membimbing dan mengajari tentang ilmu pengetahuan kepada penulis.

Terima kasih penulis ucapkan pada semua pihak yang telah memberikan bantuan serta support. Semoga kebaikan yang telah diberikan mendapatkan keberkahan dari Allah SWT dan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat serta kontribusi nyata demi kemajuan dalam dunia pendidikan dan semoga dibalas oleh Allah dengan balasan pahala yang berlipat ganda, Aaamiin yaa robbal Alamin. Semoga skripsi ini bermanfaat.

Kudus, 22 Mei 2023

Penulis,

Diah Dwi Ariani

NIM 1911010011

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S/Vs\	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَکِیّ	falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَبّ	rabb	عَالِمِ يّ	'a>lami y
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَّعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	ghairi
قَرَّعَ	qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qad}a>'	السَّمْسُ سُ	al-syams	سَيّئِي	Syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum, Wr.Wb

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan nikmat, taufiq serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Peran Guru Bimbingan Dan Konseling dalam mengatasi perilaku bullying Verbal Abuse di SMK NU MA’ARIF 2 KUDUS”** dalam rangka memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.

Shalawat serta salam semoga selalu tercurah kepada Baginda Nabi Agung Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabat dan pengikutnya yang senantiasa setia atas jasa dan perjuangan besar beliau, sehingga peneliti dapat menikmati percikan cahaya pengetahuan keislaman dan penulis nanti-nantikan syafaatnya di hari kiamat kelak.

Skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa adanya bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis ingin menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih setulus-tulusnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku Kepala Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat terselesaikan
2. Dr. M. Ghufron, S.Ag., M.Si selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan penulisan skripsi
3. Khilman Rofi’ Azmi, M.Pd selaku Ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam IAIN Kudus sekaligus validator ahli yang telah bersedia meluangkan waktu dan memberikan saran serta masukan untuk angket yang peneliti gunakan
4. Hj. Farida Ulyani, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing, mengarahkan, membantu dan memberikan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini
5. Seluruh Dosen dan Staff Civitas Akademik IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu dan motivasi belajar sampai penyelesaian studi

6. Kepala SMK NU MA'ARIF 2 KUDUS yang telah memberikan izin dan Bapak Budi Utomo S.Pd selaku Guru BK SMK NU MA'ARIF 2 KUDUS yang telah membimbing dan mengarahkan
7. Bapak H. Jumanto dan Ibu HJ Kutiyah yang tak pernah kenal lelah memberikan doa, semangat dan kasih sayang tulus sehingga peneliti dapat menyelesaikan pendidikan hingga jenjang Strata-1 ini
8. Teman teman seperjuangan BKPI Angkatan 19 khususnya bkpi A 19 tercinta yang Telah memberikan pengalaman, kenangan dan semangat serta dukungan selama menempuh pendidikan bangku perkuliahan.
9. Teman-teman PPL MA Nu Wahid Hasyim jekulo Kudus tahun 2022, yang telah memberikan dukungan dan do'anya.
10. Teman- teman KKN-IK IAIN Kudus Desa Tanjung Pakis Aji Jepara tahun 2022 khususnya (Shinta Asna Rofikoh, Anisa Fitriyani dan Lulu') yang telah memberikan pelajaran, pengalaman hidup, serta rasa kekeluargaan yang sesungguhnya.
11. Sahabatku Siti Khalimah, dan mas yang selalu menjadi tempat keluh kesahku dan bersedia memberikan waktunya untuk menemaniku dalam mengerjakan skripsi.
12. Teman temanku seperjuangan, Noora Rukmana, Ana Noor Hidayah dan Hana Nur Aula H, dan adiku Hidayatul Khusna yang telah menjadi patner dan teman terbaik selama menempuh pendidikan sarjana.
13. Teman teman seperbimbingan Emi Zulfa Laifa, dan tidak bisa saya sebut satu persatu yang telah bersedia untuk bertukar pikiran dan memebrikan motivasinya.
14. Last but not least, untuk Diah Dwi Ariani. Terima kasih sudah ma menepikan ego dan memilih untuk kembali bangkit dan mnyelesaikan semua ini. Kamu selalu berharga, tidak peduli seberapa putus asanya kamu sekarang. Tetaplah mencoba bangkit. Terima kasih banyak sudah bertahan, penulis berjanji bahwa kamu akan baik baik saja setelah ini. Kamu kuat dan hebat diah.
15. Kepada semua pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah bersedia mendukung kelancaran penulisan skripsi ini dan kepada semua guruguru yang telah

membimbing dan mengajari tentang ilmu pengetahuan kepada penulis.

16. Kepada seluruh pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari dengan segala keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, penulis membuka diri dan menerima kritik serta saran yang membangun dari pembaca agar skripsi ini dapat menjadi karya yang lebih baik lagi.

Terima kasih penulis ucapkan pada semua pihak yang telah memberikan bantuan serta support. Semoga kebaikan yang telah diberikan mendapatkan keberkahan dari Allah SWT dan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat serta kontribusi nyata demi kemajuan dalam dunia pendidikan dan semoga dibalas oleh Allah dengan balasan pahala yang berlipat ganda, Aaamiin yaa robbal alamin.

Wassalamualaikum, Wr.Wb

Kudus, 15 Agustus 2023
Hormat Saya,

Diah Dwi Ariani
NIM. 1911010011